

2 octobre: transfert du bienheureux Alvaro à Sainte Marie de la Paix

Le bienheureux Alvaro del Portillo repose de nouveau dans la crypte de l'Eglise prélatice de Sainte Marie de la Paix (Rome). Vidéo résumant le transfert depuis la basilique Saint Eugène.

03/10/2014

(penser à activer les ss-titres)

Après avoir été exposé durant 3 jour pour la vénération de plus de 15 000 fidèles, l'urne avec les restes du bienheureux Alvaro del Portillo a été transférée à Sainte Marie de la Paix.

Un salut au Saint Sacrement a d'abord été célébré dans la basilique Saint Eugène, où était présent Mgr Xavier Echevarria, prélat de l'Opus Dei, qui a également bénit les fidèles avec la relique du nouveau bienheureux.

Dans l'église Prélatice, le Prélat a prononcé quelques mots aux assistants où il a remercié son prédécesseur pour sa "fidélité sans limite".

transfert-du-bienheureux-alvaro-a-
sainte-marie-de-la-paix/ (17/01/2026)